

12月の園だより

平成30年度 立場らびと保育園
街がキラキラして、大きなクリスマスツリーがあちこちに見られます。クリスマスの季節です。なんだか、わくわくしてしまいますね。早いもので、今年も残り1ヶ月になりました。新しい年を迎える準備をしたりと忙しくなる時期ですが、みんな元気に年越しをできるように過ごしていきたいですね。



- ☆冬休み12月29日(土)～1月3日(木)
- ☆6日(木)2園交流会(2歳児)9:50～(予備日10日) *
- ☆11日(火)20日(木)リトミック
- ☆22日(金)柚子湯 ☆ 25日(火)クリスマス会
- ☆ 12月 20日(木) 2園交流会
- ☆4日(火)、18日(火)パン屋さんお買いもの
- ☆食育(1歳児) 冬の野菜の観察
- (2歳児)カレー作りお手伝い、(1.2歳児)25日(月)クリスマスケーキ飾り



そら組のチューリップ

球根を植えました ♪



どんな色の花がさくかなあ...



楽しみだね！



0歳児(ゆめ組)

あっという間に12月に入りました。ゆめ組の全員が今月で1歳になります。これからどんどん成長するのが楽しみです。それぞれの個性が出始めてきて、ますますにぎやかなクラスになってきました。今月も寒さに負けず、大好きな滑り台をすべりにたくさん、公園に行きたいと思います。(小宮)



1歳児(にじ組)



日に日に寒さが増すこの季節。元気いっぱい、戸外活動を楽しんでいます。にじ組のみんなは「十三本公園」のミニアスレチックが大好き！！順番だよ！「〇〇ちゃんがばれ～」とお友だちに声をかけながら、何度もチャレンジしています。

2歳児(そら組)

お友だち同士、手をつないで歩く姿もみられ成長がとても楽しみです。(岩井)

少しずつ寒くなってきていますが、そら組の子どもたちは元気いっぱいです。公園ではどんぐりを探したり、歩いている時に柿やみかんやクリスマスの飾りを見つけて、みんなで会話が弾んでいます。子どもたちだけの会話も増え、その会話を聞いていると思わずクスツと笑ってしまうような微笑ましい姿が見られます。今年も残り1ヶ月になりましたが、元気に過ごしていきたいと思います。(松永)



♪おめでとう♪



